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Autorisation pour le Gouvernement. de régler, jus11u'i\ la ceneluslen d'un 
trnilé de ceunneree cléfiuilif, les relations eenunereiales entre la llelglque 
et la lleumanie sur la hase du traitement réci111·1H1m~ de la nation la plus 
favorisée (1). --- 

RAPPORT 
FAIT, AU NOM DE l,A CO!'IIMISSION l'), PAR M. VEI\Cf\UYSSE. - 

MESSIEURS, 

Dans le rapport de la section centrale du -18 mars de cette année, nous 
avons fait ressortir l'importance de nos relations avec la Roumanie (') et la 
situation défavorable qui nous serait faite si nous devions subir, ne fût-ce 
que momentanément, le tarif des nations avec lesquelles ce pays n'a pas con 
tracté. 

Nous applaudissons donc à la proposition du Gouvernement de s'assurer, 
jusqu'à la conclusion d'un traité définitif, la faculté de régler les relations 
commerciales avec la Roumanie sur la base du traitement réciproque de la 
nation la plus favorisée. 

Nous disions dans le rapport prérappelé que nous nous plaisions à croire 
qu'une nation aussi éclairée et aussi amie de la Belgique que.la Roumanie se 
prêterait à des arrangements qui resserreront les rapports qui unissent les 
deux pays, et nous insistions près du Gouvernement pour qu'il en fasse con 
naître aussitôt que possible les heureux résultats. 

Nous ne pouvons aujourd'hui que répéter ces vœux. 
Voire commission a adopté le projet de loi à l'unanimité et vous propose, 

Messieurs, de lui donner votre approbation. 

Le Rapporteur, 
A. VERCRUYSSE. 

Le Président, 
T. DE LANTSHEERE. 

(1) Projet de loi, n• 206. 
(t) La commission était composée de ~U1. 111 l,Ai'fTSllEEIIE, président, GoAUDR0:1, D1tau11, 

Doucsr, Vr.ncaurssE, Hl!YliF.N cl CARUER. 

(•) Nous avons exporté dans cc pay~, en 1888, pour 7,552,000 francs; en 1889, pour 
1i ,070,000 fraucs. Nos importations se sont élevées, en 1888, i, 00,93ï,OOO francs, cl en 1880, 
i1 ~6,800,000 francs. Nous ne possédons pas les chiffres pour les années ultérieures. Le mouve 
ment de nos exportations sera peut-étre un peu plus fuible pour l'année courante, du moins eu 
cc qui concerne les industries de construction, à ln suite d'incidents qui, nous nous plaisons 
11 l'espérer, seront bientôt aplanis. 


